
Was geschieht mit dem am Standort der ehemaligen Kfz-Zulassungsstelle befindlichen Pavillon (Kfz-
Vorführplatz)? Ist er in städtischem Besitz, wird ein Abriss beabsichtigt? 
 
Die Verwaltung erklärt, dass sich der Pavillon nicht in städtischem Besitz befindet und somit auch 
keinerlei Hinweise besitzt, was zukünftig mit diesem geschehen soll.  
Ein Antrag auf Abriss der baulichen Anlage liegt nicht vor. 
 


